
JA4GNK 風が強くて、つりざおANTの揺れがQSBのようでした。
JF3LGC 電子メール受付プログラム動作チェック。
JF2CTY/2 来年もがんばります。

JI2GZC
正月三が日後の４日、７MHz CWをワッチしたところコンテストの信号が聞こえJARL WEBで確
認したところオール兵庫コンテストと発見し早速参加しました 都合により短時間の参加でした

JH3HGI 昼間の２時間だけでしたが楽しめました。

JH7OUW 残念ながらフルタイム参加出来ませんでした。コンタクト頂いた各局有難うございました。

JF2WME
午前中だけ参加出来るはずだったのですが、午後からも短時間ですが参加できました。　訂
正のログを送信いたします。　ご迷惑をおかけいたします。

JH0OXS 参加局が少なく残念でした。（平日だから仕方ない？））

JF3IPR/3 強風で寒い一日でした。７MHｚでも空き周波数が沢山ありコンテストが寂しくなりました。

JE1HTV
エコポイントとして１割加点いただけるとのことで、電子ログにはフィールドデーの係数タグを
使って記載致しました。

JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。
JG2YER 社団局ですが、シングルオペ(JK2VQR）で運用しました。

JF1ISC/2
1.9MHzが全く飛びません。7MのSSBで局数を増やし、ようやく昨年を上回ることができました。
エコポイントはログ提出者が加算しておくのか、主催者で加算して頂けるのか不明でした。当
方では加算していませんので、主催者側で加算をお願いします。

JA1DXW 次回もがんばりたいと思います。
JA3PCQ 次回もがんばりたいと思います。
JI3MCM TNX FB アリガトウ・CW_QSO楽しんでいます

JF2FIU
集計審査ご苦労様です.今年もおかげさまで何とか「ＱＲＶ」できました。QSOして頂いた兵庫県
内各局ありがとうございました.

JP3BSI コンテストに参加できてよかった。
JA1SJR 明けましておめでとう御座います。

JO3XCK 集計お疲れ様です。今年も無事参加できました。総得点にはエコポイント1割を加えています。

JK1UKQ 次回頑張ります。
JA3RAZ 次回もがんばりたいと思います。
JR4ISF/3 次回もがんばりたいと思います。

7L1FFH
集計ご苦労様です。今回は若干コンディションが良かった模様で、HFハイバンドでも 交信する
ことができ楽しめました。

JH4MGU
今年は、雪の中、スノーノイズに悩まされながらの参加でした。県外局にシングルオペマルチ
バンドが無くなったのが残念です。

7M1MCY 次回もがんばりたいと思います。今度はＣＱを出したいです。
JA2QVP 集計ご苦労様です。ハイバンドの参加局が少なかったようですね。
JI3CJP 昨年は所用があり参加できませんでしたが、今年はフル参加出来ました (*^-^)ｖ

JF3BDN
久々のコンテスト参加です。平日のため参加局が少なく感じましたが、伝統！行事なので仕
方ありませんね

JA1OYB
当日は新市誕生でサービスの局が多くコンテスト参加者の信号が埋もれていたが、時間が経
つにつれサービス局が少なくなり良かった。

JF3VKM/3 風が強く寒かったので明るいうちに撤収しました。
JH4JUK 今年は仕事で昼休みと帰ってからの参加となりました。
JO1EEQ よろしくお願いします。（エコポイントは計算しておりません。）
JH3LSS 次回もがんばりたいと思います。

JI3ZOX
オール兵庫コンテストには毎回参加しております。今回は144/430MHz帯のローテータが故障
で断念しＨＦ帯のみ(*^_^*)またクラブ員も都合が付かず１局のみと成りました。集計局ご苦労
様です。

JA0DVE HI-Bandは雪のためか交信数は伸びません。

JP1HUJ
今年3回目のHGコンテスト参加です。 日中予定がありフル参加できませんでしたので、 昨年
よりポイントが下がりましたので残念です。 兵庫県内局・移動局が多く参加されておりました
ので、 短時間ではありましたが、多くの局と交信でき楽しめました。

JA9DTV/1 今回初参加です。
JA3GJQ 初めて電子ログを使用します。自信が有りませんので、ご返答お願いします。
JO4CTB 初参加です。
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JE2TOC/2 青山高原より、ハンディーホイップＱＲＰｐ運用で楽しみました。

JA1SKY
初めて参加しました。当日コンテストに気が付きました。ノイズすれすれでやっと取れました。
他はコールサインも取れませんでした。

JR3CNQ 集計ご苦労様です　交信局数少ないですが、提出します。
JR4PDP 今年も参加できました。このコンテストで毎年スタートです。
7N4QCQ ちょい参加でした。

JA6QDU
思ったほど局数が伸びませんでした、ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞが駄目ですねー、 14で1局聞こえていました
が、callがとれませんでした。

JK1LUY 仕事から帰ってきてすぐに参加しました。各局 TU.
JA3JM 或いはＨＦマルチとＶＵマルチの２種目に参加できるように、してほしい。

JH4EYD
おめでとうございます。お世話に成りますが、今年もよろしくお願いします 当地は生憎の雪で
スノーノイズが激しく数局しか出来ませんでした

JI1YUA/1 今年も参加出来ました。　次回もよろしくお願いします。
JO3QVT 免許日H20年9月9日
JH1MTR/4 ほんのちょっとだけ参加でした。
JA5CBU 初めて参加しました

JR5PPN
いつもお世話になります 少ない交信局数ですがログを提出します 参加各局ＱＳＯ有難う御座
いました 次回も楽しみにしています

JE9WEO 次回もがんばりたいと思います。

JG3CQJ
集計ご苦労さまです。昨年に引き続き参加させていただきました。開始から終了まで各バンド
で楽しく運用できました。前回に比較してスコアは伸びました。

JH4QJP
今年は朝から吹雪でANTを上げる事が出来ませんでした！ 3.5MHｚANTは切断し7MHｚのみ
の短時間の参加でした。 自然の猛威？には勝てませんでした！！

JA1HMK 楽しく参加させていただきました。
JH3CCT 集計作業ご苦労様です。交信いただきました各局どうも有難うございました。
JE1GZB 次回もがんばりたいと思います。
JA2MYA ログの整理ご苦労様です。

JR3EOI/3

参加局が極端に少なかったように思います。県内局も県外局もです。 低レベルな得点しかあ
りませんでした。平日のコンテスト開催がこういう かたちでモロに表れているのでしょう。新し
い年になって最初の国内コン テストだということで、１月４日の開催にかなりの拘りをお持ちの
ようです が、開催日についてはそろそろ考え時ではないでしょうか。開催日を固 定するなら
QSOパーティと重なってもいいから１月３日に。開催費が変 動してもいいなら正月三が日にか
からない最初の日曜日というのはど んなものでしょう。今までやってきたのだから

JA7ZP 今年も宜しく御願いします。FBDX 73
JA1COP エコポイントはサマリーで加算するのか、主催者側で加算されるのか不明
JA2NGN 楽しく参加させてもらいました。
JG3DIX 短時間ですが参加してみました。

JK1SDQ
全バンドでそれぞれ一局ＣＷ交信を、という大志を抱いてはじめたが、7MHz以外は、その聞こ
えなさにガッカリして途中放棄してしまった。　来年を期待。

JR6FOL 次回もがんばりたいと思います。
JH6WKF 県内局が余り聞こえなかった。
JH4SMF 初めての参加でした

JS1IFK 21MHzバンドのデータはチェックログとして提出します。 スコアの集計からは除外しました。

JJ5GSY 次回もがんばりたいと思います。
JG1BGT/1 １時間少々しか参加できなかったので５００mW　ＱＲＰｐにこだわって足跡を残します。
JA7AEM 今年も断続的な参加となりました。
JH5EKP 初めて参加します。
JA6FOF/6 ＨＦ　ＨＢ　が　さびしかった

JA0QD
千葉と兵庫は相性が良い。終始コンディション良好で楽しめた。兵庫県の都市名を覚えまし
た。

JJ1XQU 集計ご苦労様です。今年も楽しく参加出来ました。
JA3ROE １時間程しか参加できませんでした。今年もよろしくお願いします。
JH1TAR 昨年同様でした。

JH4FUF/4
所用で昼休みと退勤後の参加でしたが、夜は県内局の参加が少なくNGでした・・・。集計ご苦
労様です。

JA1WSE/1
どこからか湧いてきたのかコールサインのない電波がしばらく居座りＱＲＰ運用は コンテスト
やりにくかった。。 7100～7140は少ない感じだった。3515～3525はコンテストに活用されてい
ない。

JA3IVU/3 平日開催なのか参加局が少ない土日祝に開催をお願いしたい。
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JA6DH
今年も参加させていただきました、マルチで出るつもりでしたがハイバンドは 全く聞こえずNG
でした。

JL3YJF
昨年より良いスコアを出すことができ、一同喜んでおります。より多くの方にコンテストにご参
加いただき、より多くの方とお会いできればと存じます。

JK2VOC
ＨＦ、ＶＵＨＦを使用できるマルチバンド部門が廃止のためＶＵＨＦの交信分を チェックログとし
ます。バンド活性化のためにマルチバンド部門の復活を要望しま す。

JN1BBO
ノイジーで苦労しました。14MHzはチェックログでお願いします。エコ ポイントは提出者側で加
算するのか、主催者側で加算するのかが分かりませんで したので、加算しない得点で申告し
ます。

JJ8CAY/8
8エリアとの間ではコンディションは安定してましたが、やはり参加 者が 少なかったです。 エコ
ポイントについて質問をメールしましたが、メール 不達でした。コンテスト事務局側で得点を1
割付加していただけるものと解釈し ましたので、こちらでは得点を操作せずに提出します。

JG3WDN 年始の恒例行事として今年も参加いたしましたが例年よりさらに局数減でした。
JA0IND/1 集計ご苦労様です。
7L3EBJ/QRP 集計ご苦労さまです、短時間しか参加できませんでした。
JA6CLP/3 須磨区鉄拐山より初参加。あまりの寒さに早々に退散

JH6WXF
明けましておめでとうございます。御集計お疲れ様です。　 交信頂きました兵庫各局、FB-
QSO有難うございました。

JI4JGD 本日から夜勤なのですが昼間寝ないで参加しました。少しですが提出しておきます。

JS3EOE
マルチバンドでは勝てないのでVUに絞りました。暇な時間帯も多かったですが、安定した交信
ができるのが良いです ね。２、３、５エリアと交信できました。VUでも比較的飛ぶので楽しいで
す。やみつきになりそう。

JQ2UNS 次回もがんばりたいと思います。
JF3LYT 次回はがんばりたいと思います。
JH8CLC/7 短時間の参加でしたが、楽しませていただきました。

JH7UJU
途中でCTESTWINの操作ミスで３局ほどデータが消えてしまいました。申し訳ありません。残っ
たログを提出します。

JG1TVK

集計、お疲れ様です。本年も宜しくお願いします。今回、そちらの天候が悪く、思いの外、マル
チが伸びず苦労した。又、エコポイントで、1割のポイント加算で、小数の扱いが不明で、今回
そのままにしてありますので、主催者側でご判断下さい。次回のルールで切り捨て、四捨五入
など指示されることを望みます。

JR3AAZ
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。QSOの多
い２８MHZでエントリーさせていただきます。各局ＱＳＯ有難うございました。不備が有りました
らお知らせ下さい。

JE0JAO コンテスト初めでした。

JA9XAT/2
２エリアへQSYしました。京都に住んでいたときは兵庫県内局はじめ３エリア各局にお世話に
なりました。今回VUねらいで移動しましたが７メガしか交信できませんでした。とりあえずログ
を出します。

JE3GDW 兵庫県の参加者は少なく感じましたが，何局ぐらい参 加 されていたのでしょうか？

JI1UDD 集計ご苦労さまです。7MHzエントリでお願いします（14MHzはチェックログとして提出します）

JM6EKY 初めて、参加しました。
JR8UKI 初参加・少しの時間でしたが県内局の皆さん有難う御座いました。

JA3DUG
徒歩で運用したが、寒くて１ヶ所に停留するのがつらいので、昨年同様徒歩移動を可能として
いただきたい。

JN3DMJ
3.5～430MHzまで、CW、SSB、FMの３モードにて、いつものようにQRPで運用しました。上記総
得点にはエコポイントを含んでいます。

JA5INF/1 取りまとめお疲れ様です。次回も参加しますので、よろしくお願いします。
JM3QIS/3 参加局数が少ないように思います。参加局増加の工夫をお願いします。
JA2-9315 ３０分参加しました。ありがとうございました。
JM3PLL 所用で朝一だけの運用でしたがQSOできましたのでログ提出します
7M1VUE/1 集計５９６３です。

JA3KYS/3
集計ご苦労様です。山へ移動の予定でしたが積雪のため海岸にて運用。７Ｍ意外は参加局
が少なくすぐに頭打ちに。強い風の中何とか楽しむことが出来ました。

JA1ATM
今回初めて参加しました。時間的に制約ありましたが初めての局ともつなが って楽しめまし
た。

JA3ATJ ルールをよく読まずにいて，144 と 430 にも出ましたので，その部分は，Check Log とします。

JA1-22825
仕事柄４日から出勤で、なかなか思うように休みがとれないところです が、今年は運良く参加
できてうれしく思います。
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JA1KI
新市誕生もありBANDは賑やかで、途中から気付いたので、 僅かな得点でしたが参加できて
ラッキーでした。

JI7OED/7 電子ログで提出、エコポイント6点付加で総得点は69点。新しい試みを評価しています。

JR3IIR

JL3YJF
悪天候にもかかわらず、県内外の多くのアマチュア局が参加されていたので、昨年より高い成
績を得ることが出来ました。来年もぜひ参加させていただきたく思います。

JJ2DWL エコポイントの計算を削除し修正しましたので、再提出いたします。
JK3NSD 今年も少しだけのQSOですが、ログを提出します。
JA7LLL 久しぶりの参加でした。
JK1BII ありがとうございました。
7N2XHH 用事があり1時間弱の参加となりました。 局数少ないですが提出いたします。
JI3DNN/3 ２時過ぎに雪が降出し撤収しました。次回もがんばりたいと思います。

JA8DHV
ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝはあまり良くなく、聞こえるものの呼んでも呼んでも中々拾って貰えませんでした。も
う10ＷにＩＮＶでは難しいのかなー

JG2KFI/2 ログリストは、タブ区切りですので、見かけ上の桁はそろってません。

JA3IUB
今年も短時間の参加でしたが、７局を何とかＱＳＯできました。今年も参加局が少ないのか？
あまり聞こえませんでした。昔はもっと参加局が多かったのでは・・・

JA3KDJ 参加することに意義を感じています。　（ＣＴＥＳＴＷＩＮを使用しました）
JA3EY 7mhz空中状態はよくなかつた。

JP1FOS
長久手市の誕生の日と8N*JARL記念局の運用でコンテスト以外の局も多く、混乱していまし
た。 また兵庫県内局が呼びに回っている局が多かったです。ホスト側なのだから、積極的に
CQを出して欲しいと思います。

JG3DOR/3
路面凍結によるチェーン規制で大変な移動運用でしたが、 実質30分程の運用でたくさんの局
に呼んでいただけました。 多くの局が参加しやすように、休日の開催を希望します。

JP1IXV 兵庫コンテスト初参加です。
JA3EGZ 短時間の運用なので疲れもなく、パイルアップを楽しむことが出来た。

JR2KPO

昨年はSWL部門で賞状を頂きありがとうございました。今年からは送信部門に参加します。今
回初めて水晶2個並列のスーパーVXOを試しました。周波数変化幅が広がったことにより面
白いように次々と交信出来ました。下限域ではQSO中にQTHで音が上がって行って焦りまし
たがw

7M3QQP/3
当日強風に付きポール建てられず、思わず地面アンテナで参加してしまいました。1.9MHzは、
さすが厳しかったです。

JG3TXD 電子ログ提出に初挑戦です。
JN4PMO/4 風が強かったので最小限の設備で参加。寒さも厳しい中皆さんお疲れ様でした。
JJ3CDK 次回も頑張りたいと思います。

JL3APM 今年の始まり、兵庫コンテストを参加しました。兵庫県内各局サービス有難う御座いました。

JP3KEL
平日にコンテストがあると参加が困難です。開催時期を見直してもいいのではないでしょう
か？

JA3GJQ
電子ログを初めて、試みましたが失敗しました。ＪＡ３ＧＪＮ局の交信時間も、また合計局数間
違っていました。この紙ログを以て正式申請とします。

JA1OZT
電子ログにつきまして、経験不足ですので、紙ログでも書類を提出しました。　今年もコンテス
トに参加できました。楽しかったですＨｉ

JH3CGT 久しぶりの参加でした。

JL2PCI/3
集計ご苦労様です。フルタイムとはいきませんがファースト局も２～３局交信できラッキーでし
た。

JH3QCO 初めてのオール兵庫コンテストに参加させていただきました。楽しい時間を過ごせました。

JA3ATK/5 今年も元気で参加できました。兵庫の皆さん交信ありがとう！

JI1IIF
新年おめでとうございます。仕事を終えて、急いで自宅に帰ってコンテストに参加しました。が
んばってＣＱを出していた県内局に感謝します。

JE3ENM/0

昨年は大変御世話に成りました。本年もよろしくお願い致します。昨年と同一ポイントにて、吹
雪の中リベンジにＴＲＹしました。最初はＣＷバンドをワッチしていたのですが入感するがコー
ルが取れなかったのですが突然Ｐｈｏｎｅが良好に入感、２局とQSO出来ました。各局によろし
く！！

JO3TAP
仕事始めの日でほとんどの局が参加できません。例えば１月の第２日曜にでも開催日を変更
して下さい。

JA2BHG ２０１２最初のコンテストは楽しめました。ただスノーノイズのため苦労しました。
JL1HHN 集計ご苦労様です。
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JA3ON
あけましておめでとうございます。集計御苦労様です。午前中144Mhzで出ていましたが参加
者が少なかったので7Mhzに出ました。不備がありましたら没にして下さい。

JG4UWS
今年も家族と話しながらの参加でした。最近すぐ隣に１０階の建物が出来て３エリヤはNG、２
エリヤ以東がどうにかです。7Mhzで参加面白かったです。

JH7DUM
新年明けましておめでとうございます。海岸から1km、津波襲来地区です。高台のため難を逃
れました。震災復興目指して頑張ろう！

7K3HAJ 県内局の皆さん大変御世話になりました。

JJ3MCZ
あけましておめでとうございます。今年も楽しみにさんかしましたが、フルタイムで去年より少
なく、交信数は伸びませんでした。年々少なくなっているようです。但し144Mhzですが。今後と
もよろしくお願いします。

JN4JJJ コンテスト委員様集計ご苦労様です。４日より仕事でしたので帰宅後のコンテスト参加でした。

JA1JUR 今年は用事があって１局しかできませんでしたが、参加できて良かったです。

JF2MVI
ＱＳＯしていただいた各局ありがとうございました。ＳＡＳＥも同封いたしました結果よろしくお願
いします。

JG1IEB/1
長久手市と重なりバンド中が大変混んでいましたが、思ったよりたくさんの兵庫県局と交信出
来ました。

JO3RUL 仕事始めと重なり、夜からのＱＳＯ参加でした。

JA3BPX/3
新年おめでとう御座います。集計ご苦労様です。今年も７Ｍｈｚだけで比較的楽に交信出来ま
した。娘の嫁ぎ先の２階子供部屋で運用　姫路市内ですが周囲は田でフルサイズアンテナを
使用しました。

JF6TWP/6 集計お疲れ様です。今年もよろしくお願いします。
JQ2BIQ/2 集計おつかれさまです。
JH4EMK 結果発表を希望　返信用封筒を同封

JA3AA
ＨＦ帯のみでV/UHF帯でのQSOが無く、いささか寂しい感じがしました。でも予想外に多くの
方々とQSOが出来て喜んでいます。オール兵庫コンテストの更なるご盛会と来年も元気で参
加させて戴きたいと念じています。73

JA8DHV
ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝはあまり良くなく、聞こえるものの呼んでも呼んでも中々拾って貰えませんでした。も
う10ＷにＩＮＶでは難しいのかなー

JA0GZ １局のみの交信ではずかしいのですが、ビリをつとめます。参加するのに意義ががあるトカ。

JF3PYU 参加のみですよろしく。
7M3OER/1 駐車場からのＱＲＰでの参加でした。
JF1CQH 今年もよろしくお願いします。全時間参加出来なくて残念です。
JE7ENK/7 なんとか参加に間に合いました。

JG1MWW
所用のためフルタイムで参加できませんでした。耳の良い局が多く、微弱なパワーでも楽しま
せて頂きました。

JA3XOG 年々さびしくなりますね。

JI3HOE
ＪＡＲＬのｱﾏﾁｭｱｺｰﾄﾞには「ｱﾏﾁｭｱは国際的であること」とあります。「平成」の表記は無い方が
良いのではと思います。

JA5SQH/5
毎年１月４日は仕事の日で終わってから山へ行くのですが、今年はいつもの徳島市の山が凍
結してなかったので県南の山へ行きました。こちらは雪の心配が無いのですが移動局が聞こ
えませんでした。兵庫県各局様アンテナを南に向けてくれてありがとうございました。

JI4UMT/4
毎年楽しく参加させて頂いています。今年も兵庫各局に声をかけて頂いて楽しく運用できまし
た有難うございました。

JA3XYM 県内の参加者が少なかった。（3.5ＭHｚバンド）
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